

*Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

Frank Seeber

*Wir sagen
aus tiefstem Herzen Danke*

Für die Begleitung, das Mitgefühl
und die Verbundenheit in den so traurigen Stunden
des Abschieds, für die einfühlsamen Worte,
für das anerkennende und liebevolle Erinnern.

Es ist schwer, Worte zu finden,
die beschreiben können, wie sehr uns
die überaus zahlreichen Beweise der Freundschaft
und Wertschätzung berührten.

Bedheim, im September 2019

Unser besonderer Dank gilt:
- allen Verwandten, Freunden,
Nachbarn, Bekannten, Schulkameraden,
ehemaligen Arbeitskollegen und
dem „TSV Blau-Weiß Bedheim“
- der ganzen Familie,
besonders seinen Geschwistern
- Herrn Dr. Löhmann und Team
- dem Pflegedienst Cornelia Hartung
- dem „Sophien- und Hufeland Klinikum“ in Weimar
- den Stationen Chirurgie, IMC und Intensiv
des „Henneberg Klinikum“ in Hildburghausen
- dem Bestattungsinstitut Zehner
- dem Trauerredner Herrn Morgenroth
- der Gärtnerei Eyring Gleichamberg
- dem Steinmetzbetrieb Pommer
- Frau Renate Stricker für die
freundliche Bewirtung der Trauergäste

In liebevoller Erinnerung:
**Ehefrau Angelika und
Kinder mit Familien**